

LEMONFISH, PLÜDERHAUSEN

Designpreis für Knasttaschen

Die so genannten „Knasttaschen“, Produkte der Marke Lemonfish, die in einem Gefängnis hergestellt werden, wurden vom Designcenter Stuttgart mit dem diesjährigen internationalen Designpreis Focus Green 2008 in Silber ausgezeichnet. Die Jury lobte die herausragende Designlösung bei den von Lemonfish gestalteten so genannten „Kameraden“. Die Verwendung gebrauchter Materialien in Kombination mit aufwändigem Tascheninnenleben werde unseren heutigen Funktionsansprü-



Modell „Kleine Heidi“ präsentiert im Produktionsort Gotteszell.

chen mehr als gerecht und mache jede Tasche zu einem Einzelstück. Dazu kämen die kurzen Produktionswege und die Herstellung der Produkte im Frauengefängnis Schwäbisch Gmünd. Ein großes Lob für das ungewöhnliche umweltorientierte Gesamtkonzept wurde den Designerinnen vom Designcenter Stuttgart und von der internationalen Jury ausgesprochen.

Lederwarenreport 11/2008

Knasttaschen erhalten Designpreis Focus Green

► Einen Focus in Silber gewannen die Taschen der LEMONFISH DITTRICH+BURCHARD GBR aus Plüderhausen beim diesjährige internationale Designpreis Focus Green des DesignCenters Stuttgart. Die Jury lobte insbesondere die Verwendung gebrauchter Materialien in Kombination mit einem aufwändigen Tascheninnenleben, wodurch jede Tasche zu einem Einzelstück werde. Weitere Pluspunkte seien die kurzen Produktionswege und die Herstellung im Frauengefängnis Schwäbisch Gmünd.
www.lemonfish.de



Heidi hinter Gittern: Im Frauengefängnis entsteht die Tasche mit dem alpenländischen Namen, die jetzt einen Designpreis erhielt.

IHK Magazin 12/2008